
21 septembre 2020 – CM n° 13 

  Page du registre n°  

1/6 

 

 

 

 
 

 

 
M A I R I E 

1 place de la Mairie 
86160 CHAMPAGNE SAINT HILAIRE 

 05.49.37.30.91 
Courriel : contact@champagne-saint-hilaire.fr 

Site internet : www.champagne-saint-hilaire.fr 

 

 

 

REGISTRE DES DELIBERATIONS 

DU CONSEIL MUNICIPAL 

  

L’an deux mil vingt, le 21 septembre 2020, à vingt 

heures, le Conseil Municipal de la commune de 

Champagné-Saint-Hilaire, dûment convoqué, s’est 

réuni en session ordinaire, salle du conseil, sous la 

présidence de M. Gilles BOSSEBOEUF. 

 

Date de convocation : le 14 septembre 2020 

 

 

Présents : M. BOSSEBOEUF Gilles, Maire, M. DIDIER Jacky, Mme FRANCOIS DIT SORTON 

Nathalie, M. PIN Olivier, Mme MEMIN-NICOULLAUD Nadine, adjoints, M. ROUSSEL Hugo, Mme 

FABA Sylvie, M. BERGES Ludovic, Mmes ALEXIS Marie, SIRE Gladys, M. LHOMMEAU Thomas 

Absents excusés : M. COISCAUD Vincent, Mmes BAZILLE Sylvie, SAUMUR Marina, M. BONNIN 

Vincent 

Absents non excusés :  

Pouvoirs : M. Vincent COISCAUD à Mme FRANCOIS DIT SORTON Nathalie, M. BONNIN Vincent à 

M. PIN Olivier  

Secrétaire de séance : M. PIN Olivier 

 

 

  COMPTE RENDU SOMMAIRE 

 
 

1. Approbation du compte-rendu du 14 septembre 2020 

 

Le compte rendu est lu et approuvé à l’unanimité par les membres présents du conseil municipal. 

 
2. Présentation Association LACEPA par M. Sébastien PROVOST (ateliers numériques séniors 

par le CIF-SP)  

  

L'association LACEPA, domiciliée à Saint-Maurice-la-Clouère et présidée par M. Sébastien PROVOST, 

est un espace d'animation pour les personnes âgées qui vivent à leur domicile, de manière à rompre 

l'isolement, créer ou recréer du lien social et ainsi leur permettre de conserver un certain niveau 

d'autonomie et de bien vieillir au domicile. Ces activités sont ouvertes à toute personne à partir de 60 ans 

et tournent autour de l'activité physique adaptée, de la mémoire et du créatif. 
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En parallèle de ces activités, l’association est en mesure de proposer aux communes un cycle d'ateliers 

numériques à destination des séniors, en partenariat avec le CIF-SP.  Ce sont des cycles de 6 ateliers de 

deux heures d’aide à la prise en main de tablette, ordinateur, téléphone pour tous les niveaux, pour des 

groupes de 2 à 6 personnes. C’est gratuit. La première séance est consacrée à l’évaluation pour créer des 

groupes homogènes. L’association demande la mise à disposition d’une salle connectée, si possible, à 

internet. Plusieurs communes ont déjà mis en place ce partenariat.  Une convention sera peut-être 
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nécessaire avec le CIF-SP. Nous devrons faire une communication à destination des plus de 55 ans. 

Après discussion et en avoir délibéré, le conseil municipal donne son accord, à l’unanimité, pour le prêt 

gratuit d’une salle et la signature de tous documents nécessaires à cette activité. 
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3. Travaux isolation des salles de classes phase 1 – attribution lots 1 et 3  

 

Le résultat de l’appel d’offres pour le marché « Ecoles primaires : Accessibilité, conformité thermique et 

phonique – aile gauche », pour les lots 1 et 3 déclarés infructueux, est le suivant : 

 

Lots Nombre 

d’entreprises 

ayant répondu 

Entreprise la 

moins-disante 

Montant 

H.T. 

Remarques 

Lot 1 – 

Menuiseries 

extérieures 

3 THOMAS Damien 15 508,90 € Mieux-disant (nombre de points 

dans la valeur technique : 29. 

Total points : 60) 

Lot 3 – Isolant 

mousse 

2 SASU EVADE 3 117,50 € Mieux-disant (nombre de points 

dans la valeur technique : 34. 

Total points : 60) 

 

Après avoir entendu l’exposé du Maire, les membres du conseil municipal, à l’unanimité, décident : 

- D’attribuer les marchés relatifs aux travaux d’accessibilité, conformité thermique et phonique – aile 

gauche des écoles primaires pour les lots 1 et 3 aux entreprises ci-dessous énumérées :  
 

N° du lot Désignation Entreprise retenue Montant H.T. 

1 Menuiseries extérieures THOMAS Damien 15 508,90 € 

3 Isolant mousse SASU EVADE 3 117,50 € 
 

- D’autoriser Monsieur le Maire à signer toutes les pièces nécessaires au bon déroulement de 

l’opération « Ecoles primaires : Accessibilité, conformité thermique et phonique – aile gauche », et 

notamment les marchés de travaux avec les entreprises. 

 

4. Divers 

 

4.1. Ecoles primaires phase 2 : mise en conformité thermique, phonique et économie de 

chauffage 

 

M. le Maire a signé l’acte d’engagement avec le cabinet d’architectes MOREAU pour les missions APS 

et APD, pour un montant de 2 200,00 € H.T. 

 

4.2. Projet bibliothèque 

 

Le permis de construire a été déposé le 15 septembre 2020. 

 

4.3. Agenda   

22 septembre à 10h00 bulletin municipal 

23 septembre à 9h30 réunion de chantier à Lussabeau avec SRD 

24 septembre rencontre le président des Pagayous à la base de loisirs 

5 octobre à 17h30 commission tourisme et développement durable  

 

5. Fêtes et événements 

 

29 septembre  20h00 conseil municipal  

 

1er octobre à 20h00   Réunion avec les associations pour le calendrier 2021 

 

3 octobre   Rencontre canoë-kayak à la base de loisirs 

10h00 Inauguration des panneaux ludiques du parcours autour de l’étang de 

la chasse à la base de loisirs 
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11 octobre   Brocante à la base de loisirs 

 

6. Tour de table 

 

DIDIER Jacky : nous allons faire la synthèse des devis d’investissement pour l’aménagement de 

l’éclairage et des prises électriques pour le marché hebdomadaire. 

FRANCOIS-DIT-SORTON Nathalie : a participé à une partie de l’AG de Mille Bulles et il sera peut-être 

possible de délocaliser des ateliers. Dans le cadre des Journées du Patrimoine, il y a eu une forte 

participation le matin, et l’après-midi du samedi 19 septembre s’est très bien déroulée avec une très forte 

participation des enfants pour l’animation sur le sport. Pour les TAPs, deux groupes seront faits : un 

plus sportif et l’autre plus axé sur les loisirs créatifs. 

MEMIN-NICOULLAUD Nadine : signale qu’il y a deux logements à louer sur le parc communal. 

BERGES Ludovic : demande si l’aménagement paysagiste du Goupillaud a abouti. Il est en cours de 

chiffrage. 

ALEXIS Marie : où en est-on des primes du personnel non titulaire ? C’est à l’étude. En ce qui concerne 

le labour du chemin privé des Petites Brangeardières, il faut se rapprocher de l’exploitant que nous ne 

connaissons pas actuellement. La prochaine commission tourisme-développement durable est le 5 

octobre. Marie demande s’il est possible que des personnes extérieures participent, le maire explique 

qu’il faut déjà faire cette première réunion et que, s’il faut faire venir des spécialistes, ce sera possible et 

si d’autres personnes souhaitent s’intégrer à la commission, ce sera décidé en conseil municipal.  

LHOMMEAU Thomas : est d’accord pour qu’il y ait un fléchage supplémentaire du nouveau sentier de 

randonnée à la base de loisirs. 

La saison de pêche se termine le prochain week-end. 

 

La séance est levée à 21h15 

 

Ont été prises les délibérations suivantes : 

 
N° 70/2020 : Ateliers numériques séniors par le CIF-SP 

N° 71/2020 : Travaux isolation des salles de classes phase 1 – attribution lots 1 et 3  

 

 

Signatures 

 

NOM PRENOM FONCTION SIGNATURE 
MOTIF EN CAS 

D’EMPECHEMENT 

OU REFUS DE 

SIGNER 

BOSSEBOEUF Gilles Maire    

DIDIER Jacky 1er adjoint   

FRANCOIS-DIT-SORTON Nathalie 2ème adjointe   

PIN Olivier 3ème adjoint   

MEMIN-NICOULLAUD Nadine 4ème adjointe   

COISCAUD  Vincent conseiller absent  

ROUSSEL Hugo conseiller   

FABA Sylvie conseillère   
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BAZILLE Sylvie conseillère absente  

SAUMUR Marina conseillère absente  

BERGES Ludovic conseiller   

ALEXIS Marie conseillère   

SIRE Gladys conseillère   

LHOMMEAU Thomas conseiller   

BONNIN Vincent conseiller absent  

 


